



☆めざす生徒像☆
夢と希望を持ち、
自ら未来を切り拓
き、地域を愛し、地
域に頼られる生徒



マスクについて思うこと

令和3年4月3日本校講堂で行われた入学式から始まった76期生の中学校生活、コロナ禍の影響特にマスク着用をまともに求められた3年間の活動も残すところ2週間となりました。3年生の皆さんは、中学校生活に名残惜しさを感じつつも新しい生活に期待に胸を膨らませている今日この頃ではないでしょうか。そのような中、気の置けない仲間とは素顔で語り合うが、公共の場ではマスク着用を求められ素顔の自分を出せずに過ごした中学校生活。ほんとによく協力し感染予防に努めてくれたこと心より感謝申しあげます。これからの日常生活はマスクなしの生活が徐々に戻ってくることでしょう。ここで大切なことはマスクを無理やり外せることのないようにしなければならないことです。マスクなしの素顔の自分も自分でし、マスクをしている自分も間違なく自分です。この2つの自分を上手く使い分けることも必要なかもしれません。ただし、マスク着脱については生命の尊厳と社会的ルールは尊重しましょう。マスク着用を一部分求めた今回の卒業式、新たな生活様式の始まりとなるのでしょうか。

All out

何度も皆さんに紹介してきたキャッチフレーズの中でお気に入りの一つに「All out」があります。(「すべての力を出し切る」ということを意味します。) それぞれの学年活動のまとめに入った今、この言葉を皆さんにプレゼントします。「All out」皆さん、息を出し切るように、すべてを出し切ってください。やり切ってください。自分自身を空っぽにしてください。そして、新たに息を吸い込むように、様々なものを吸収してください。

在職7年

市岡中学校に校長として赴任して7回目の3月を迎えました。この間、創立70周年を皆さんとともに祝い、また、学校内居場所として「はとばカルッチャ」を開設し、学校での学びの多様化を図りました。生徒が輝く学校創りにたくさんの方々に協力して頂きました。また、卒業生や在校生が新たな歴史を積み上げてくれ、市岡中プライドという精神を多くの生徒が意識してくれるようになりました。今後も、この市岡中学校が輝き、生徒主体の学校としてあり続けるよう、皆さんご協力お願いします。

※感染予防対策により、学校行事等急変することがあります。学校から出されるプリントや保護者メール、市岡中学校ホームページ等でご確認ください。

令和4年度 3月行事予定

日	曜	学 校 行 事	給食
1	水	公立特別選抜発表 ICT(pm)	○
2	木		○
3	金	1年合唱コンクール(5・6限) S.C.	○
4	土		
5	日		
6	月	公立一般選抜出願	○
7	火		ICT(am)
8	水		○
9	木	一般選抜事前指導 SPトランプ(1年)	○
10	金	公立一般選抜入試	1・2 ○
11	土		
12	日		
13	月	送る会 同窓会入会式 式予行 卒業式準備 月2345(1・2年)	○
14	火	第76回卒業証書授与式	×
15	水		ICT(pm) 1・2 ○
16	木		1・2 ○
17	金		×
18	土		
19	日		
20	月	公立一般選抜発表	1・2 ○
21	火	春分の日	
22	水	45×4 火1234	ICT 1・2 ○
23	木	45×4 火56、大清掃(3・4限)・ワックス(午後)	1・2 ○
24	金	修了式 学年集会 学級活動	×
25	土		
26	日	春	
27	月	季	
28	火	休	
29	水	業	
30	木		
31	金	離任式	